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1 市 川 久 芳

１ 東日本大震災の教訓を生かすために
（１）「千曲川の氾濫の危機」から市民をどう守るかについて
（２）飯山市街地直下を走る活断層について(長野盆地西縁断層帯)
２ 飯山市人口ビジョン地方創生総合戦略について
（１）飯山市の目標人口の推計について
（２）総合戦略について
（３）戦略会議への提言について
（４）若者の雇用について
３ 足立市長の政治姿勢について
（１）市民のために身を削ることができるかについて
（２）職員の意識改革と経営を重視した市政への大幅な転換について
（３）職員給料の大幅な見直しについて
４ ５年後の小中一貫校の実現と建設が進む中学校給食センターについ
て
（１）小中一貫校について
（２）過大な中学校給食センターについて
５ 市民からの要望について
（１）新幹線飯山駅前について
（２）防災無線について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 江 沢 岸 生

１ 飯山線ＳＬ走行実現
（１）客観的状況の認識
２ 地域医療の確保
（１）飯山赤十字の状況
（２）公的病院支援の仕組みの活用
３ 国民文化祭開催の唱導
（１）国民文化祭の仕組み
（２）飯山と文化
４ 正受老人物語
（１）評価
（２）注文
５ 市非正規職員の状況
６ 地方創生
（１）タイプⅠ、タイプⅡの状況
（２）シングルマザーの対策
７ 上水道加入者負担金

市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 松 本 淳 一

１ 小学校の統合について
（１）周辺の各市町村の統合についての事情、経過、計画などについ
て
（２）飯山市の現状と将来見通しについて
（３）市民の考えを聞くことについて
２ フリースクールについて
３ 自然エネルギー活用事業について
（１）太陽光活用について
（２）小水力活用について
（３）木質バイオマス活用について
（４）Ｈ１７地域新エネルギービジョンについて
４ まちなか・おためしラボについて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 山 﨑 一 郎

１ 飯山駅開業の現状と今後について
２ 人口減への対策について
３ スポーツ振興対策について
（１）ジュニア選手の育成について
（２）飯山シャンツェの重要性について
４ ２６年度決算について
（１）ふるさと寄附金について
（２）収入未済について
（３）水道会計について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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5 渋 川 芳 三

１ JR飯山駅前の市有地の活用について
２ 蓮沖の水田の干ばつ対策について
３ 飯山市における農福連携の進捗状況について
４ 林業後継者大会の準備状況について

市 長
関 係 部 長

6 飯 田 健 一

１ 新幹線飯山駅の活用について
（１）乗降客調査
（２）立体・平面駐車場の料金を低料金化
（３）駅前建設予定のホテルの最近の情報
２ 地域おこし協力隊と集落支援員について
３ ＮＰＯ法人国際ボランティア学生協会ＩＶＵＳＡについて

市 長
関 係 部 長

7 小林喜美治

１ 平成２６年度決算について
（１）決算状況について
（２）市税収納率と収納状況について
２ 農政問題について
（１）農政対策について
３ 地方創生について
（１）戦略会議について
４ 市民ニーズに応えた行政サービスの向上について

市 長
関 係 部 長

8 渡辺美智子

１ 介護保険について
（１）来年度から実施される総合事業について
２ プレミアム商品券事業について
３ 福祉医療の窓口無料化について
４ 岡山小学校後利用について

市 長
関 係 部 長

9 高 山 恒 夫

１ 指定管理制度について
（１）運営の現状について
（２）事業評価等について
２ 人材育成について
（１）飯山人材育成塾について
（２）地元高校との連携について
（３）スポーツ選手の育成について

市 長
教 育 長
選 挙 管 理
委 員 長
関 係 部 長

10 西 澤 一 彦

１ 地方創生について
（１）北海道夕張市と富良野市の現状について
（２）北海道芽室町の取組について
（３）飯山のビジョン作成について
２ 教育について
（１）いじめの問題について
３ 飯山の宝について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

11 竹 井 政 志

１ 政治姿勢について
（１）平和安全法制整備法案について
（２）「新規制基準」に適合した原発再稼働について
２ 原子力災害対応訓練について
３ マイナンバー制度導入について
４ 教育行政について
（１）「全国学力テスト」の結果について
（２）満蒙開拓記念館現地学習について
（３）平和学習派遣事業について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 石 田 克 男

１ 城南中学校の引っ越し開校時期について
２ 雇用促進住宅の取得について
３ 飯山地域シルバー人材センターへの補助金の増額について
４ 河川敷グラウンドの井戸ボーリングについて
５ 長峰運動公園内のトイレの洋式化について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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